

Schulleitungsinformation

31.03.2023

Sehr geehrte Eltern,

Nicht von der „Kunst des Sterbens“, sondern von der Auferstehung Christi her kann ein neuer, reinigender Wind in die Welt wehen. Dietrich Bonhoeffer

Mit diesem Wind, den wir an Ostern feiern, geht die Grundschule einen weiteren Schritt.

Wie Sie dem Anschreiben von Frau Heidland entnehmen konnten, werde ich (Anja Feigl) die Grundschule ab dem 01.04.2023 nicht mehr „nur“ kommissarisch leiten. Ich werde am 01.04.2023, nach meinem Vorsprechen im Schulausschuss und im Stiftungsrat und deren Fürsprechen, die Stelle der Schulleitung der GS antreten.

Nach einem Vorstellungsgespräch bei Frau Heidland wird Frau Holzbach zu meiner Stellvertretung bestellt. Dies erfolgt zunächst kommissarisch, bis auch sie sich im Schulausschuss und im Stiftungsrat vorstellen konnte.

Die Elternbeiratsvorsitzende Frau Noppes und ihr Stellvertreter Herr Reiser haben ihre Funktion niedergelegt. Herzlichen Dank für ihre außerordentlich wichtige und stets sehr lösungsorientierte Arbeit für die Schule. Es wurde ein neuer Elternbeiratsvorsitzender, Herr Gandras, gewählt, und Frau Lohmann wird die Stellvertretung übernehmen. Herzlichen Glückwunsch zu ihrem Amt und herzlichen Dank für die Bereitschaft, sich für die Schule und ihre Entwicklung zu engagieren.

Wir wissen, wie wichtig es ist, uns im Notfall zu erreichen.

Aus diesem Grund haben wir ein **Notfalltelefon** eingerichtet und Ihnen so die Möglichkeit geschaffen, uns in Notfällen zu erreichen. Sie können uns so über eventuelle Verspätungen durch Stau, akute Erkrankungen oder Ähnliches informieren. Dieses Notfalltelefon wird immer dann erreichbar sein, wenn das Sekretariat nicht mehr besetzt ist. Die Zeiten sind von Montag-Donnerstag 13.45 Uhr bis 17.00 Uhr und am Freitag von 12.30 Uhr bis 14.00 Uhr. Bitte nutzen Sie das Telefon wirklich nur im Notfall, da jeder Anruf den Unterricht unterbricht.

Die Nummer ist **0721 914469-34**.

Am Freitag nach den Osterferien feiern wir unseren **Auferstehungsgottesdienst**. Danach wollen wir gerne, wie in den Jahren vor Corona, mit den Kindern ein **Osterpicknick** auf dem Schulgelände durchführen. Wir backen in der **Schule Hefezopf**. Über Marmeladen und Butterspenden für die Tandems würden wir uns freuen. Bitte stimmen Sie sich bezüglich der Spenden mit den Pädagog*innen in den Tandems ab.

Unser **nächster Durchblickabend** findet zum **Thema ADHS** am 11.05.2023 von 19.00- 20.00 Uhr statt. Die Referentin wird Frau Dr. Willigmann sein. Sie ist eine angesehene Expertin in diesem Bereich.

Ende April beginnt die VERA Evaluation für die Kinder der Stufe 3.

In den Tandems wurde natürlich wieder viel und fleißig gearbeitet und so manche Dinge zum Staunen erfahren. Bitte lesen Sie für mehr Informationen die Berichte aus dem Tandem Ihres Kindes.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Osterfest und erholsame Ferien.

Herzliche Grüße

Wiebke Holzbach und Anja Feigl